

Assis en cercle autour de Jésus



Dimanche 22 mai : sixième dimanche de Pâques

Que d'agitations dans cet Evangile. Une constellation de verbes : passer, envoyer, laisser, s'en aller, revenir, partir...

Pourquoi cette agitation qui laisse à penser que la parole ne tient qu'à un fil !

Elle peut être malmenée. Je vais, je viens, je reviens, je cours à droite et à gauche et ma parole devient rengaine :

" je n'ai pas le temps, on verra plus tard ! "

Qui ne s'est pas excusé quand on l'a sollicité, rétorquant :

" Là je n'ai pas le temps mais bientôt je serai plus disponible..." ou pas !

"Je n'ai pas le temps", cette expression préfabriquée sert à se disculper de ne tenir parole !

**"Je n'ai pas le temps", est la clé pour que les autres nous excusent,
et probablement la phrase magique pour s'excuser auprès de soi-même
plutôt que d'accepter simplement de faire un autre choix !**

C'est vrai que faire beaucoup de choses, c'est très bien : cela donne une bonne image de soi !

Les gens préfèrent toujours le moulin à vent qui tourne plutôt que celui qui est immobile, rouillé ou sans souffle !

**Si je n'ai pas le temps ... mais c'est sûrement que j'en ai passablement,
pour être surbooké à ce point !**

**Et le temps, il s'apprivoise. Non, ce n'est pas le temps qui passe, mais plutôt nous qui le traversons :
vrai défi !**

Pourquoi cette agitation, dirait Jésus ? Oui pourquoi car...

"si quelqu'un m'aime, moi et mon Père, nous ferons une demeure chez lui !"

Car un Défenseur, l'Esprit Saint que le Père enverra vous sera donné !

Car je vous laisse la paix, je vous donne ma paix !

La Parole se greffe là où notre cœur n'est pas bouleversé ni effrayé.

Là où la paix demeure ! Là où la joie s'agrandit !

**A chaque célébration le livre de la Parole prend place dans l'assemblée pour être communicatif.
Ouvre le Livre ! Pour que les paroles s'en échappent et se conjuguent avec nos propres paroles,
elles sont travaillées, usinées, par la vie et elles transpirent de nos peines et de nos joies...
Pour que nous sachions nous asseoir en cercle autour de Jésus unique parole vivante
Verbe de Dieu, qui dit l'action de Dieu à haute voix ...C'est la posture du disciple...**

**Le Christ combat durement les hommes qui vivent leur foi par rubriques et rituels interposés
Il nous dit par l'Esprit « Ouvre le Livre ! Quitte sa sécurité et va sur le chemin de la Vie ! »**

Dimanche prochain le livre de la Parole prendra place dans l'assemblée pour être ouvert à tous et notamment à

Amande – Thomas – Antoine – Pierre – Valentine – Philippe – Zoé – Marie-Alice – Barthélémy – Edgar -

10 jeunes qui sont appelés à la table de la parole, à la table de l'eucharistie qu'ils recevront pour la première fois ! Par qui ces tables leur seront-elles préparées ?

C'est un jour autant attendu que redouté !

Attendu car il a la force des commencements et des promesses !

Redouté car c'est le risque ou le syndrome des invités qui ne viennent pas (Mt. 22/1-14)

car ils n'ont pas le temps tous ont une bonne raison pour ne pas venir !

Voilà une parabole qui s'adresse aux auditeurs de Jésus, un peuple aimé de Dieu, mais qui fait la sourde oreille et trouve mille bonnes raisons pour ne pas recevoir l'Évangile et ne pas prendre une place pour accueillir celui et ceux qui viennent !

Invitation dimanche 29 mai à 10h30 Menthon

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 14, 23-29)

En ce temps-là,

Jésus disait à ses disciples :

**« Si quelqu'un m'aime,
il gardera ma parole ;
mon Père l'aimera,
nous viendrons vers lui
et, chez lui, nous nous ferons une demeure.**

**Celui qui ne m'aime pas
ne garde pas mes paroles.**

**Or, la parole que vous entendez n'est pas de moi :
elle est du Père, qui m'a envoyé.**

**Je vous parle ainsi,
tant que je demeure avec vous ;
mais le Défenseur,
l'Esprit Saint que le Père enverra en mon nom,
lui, vous enseignera tout,
et il vous fera souvenir de tout ce que je vous ai dit.**

**Je vous laisse la paix,
je vous donne ma paix ;
ce n'est pas à la manière du monde
que je vous la donne.
Que votre cœur ne soit pas bouleversé ni effrayé.**

Vous avez entendu ce que je vous ai dit :

**Je m'en vais,
et je reviens vers vous.**

**Si vous m'aimiez, vous seriez dans la joie
puisque je pars vers le Père,
car le Père est plus grand que moi.**

**Je vous ai dit ces choses maintenant,
avant qu'elles n'arrivent ;
ainsi, lorsqu'elles arriveront,
vous croirez. »**

Dimanche 22 Mai 2022